

18.08.2010 - 06:00 Uhr

## AMAG spendet eine Million Franken für die Opfer der Flutkatastrophe in Pakistan

*Schinznach-Bad (ots) -*

Die AMAG Automobil- und Motoren AG, das grösste Schweizer Automobilhandelsunternehmen, unterstützt die Sammelaktion der Glückskette und beteiligt sich am nationalen Sammeltag mit einer Spende von einer Million Franken zugunsten der Betroffenen der verheerenden Flutkatastrophe in Pakistan.

Mit der Spende möchte die AMAG ihre tiefe Betroffenheit angesichts des Unfassbaren und ihre grosse Anteilnahme für die Opfer und Hinterbliebenen zum Ausdruck bringen.

Kontakt:

AMAG Automobil- und Motoren AG  
Herr Dino Graf  
Leiter Group Communication  
Tel.: +41/56/463'93'42  
E-Mail: [presse@amag.ch](mailto:presse@amag.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001252/100608722> abgerufen werden.